

## Comienza a prestar servicio otra guagua arrendada en Guane

Categoría: Noticias - Última actualización: Viernes, 03 Febrero 2023 15:24  
Visto: 1896

---

Se realizó otro convenio con un ciudadano residente en la localidad de Sábalo en Guane Pinar del Río desde el Consejo de la Administración Municipal (Cam), el cual arrendó una guagua que propiciará más opciones para que la población pueda trasladarse hasta la Habana, por los motivos que estime pertinente.



Atendiendo a que ya existe otro ómnibus y un Portador Privado con los mismos destinos, se procedió a establecer un horario y frecuencia que propicie que de manera escalonada procedan a realizar su viaje y las personas se planifiquen a partir de sus necesidades, atendiendo a los horarios y días establecidos, con la finalidad de que logren

## Comienza a prestar servicio otra guagua arrendada en Guane

Categoría: Noticias - Última actualización: Viernes, 03 Febrero 2023 15:24  
Visto: 1896

---

trasladarse y resolver los motivos del mismo, solucionándose disímiles planteamientos generados desde las demarcaciones, los cuales los delegados tramitan hacia el Cam por los canales establecidos sobre la transportación extramunicipal, pero debemos ser conscientes de que cada gestión que se realizan lleva coordinación y trámites que exigen un tiempo para ello.

El horario de salida es de Sábalo a las 6:00 am hasta la cabecera municipal, para luego emprender viaje a su destino a las 7:00 am y un retornar a las 2:30 de la tarde desde el Punto establecido en la Ciudad Deportiva, con una frecuencia de viaje de Lunes, Miércoles y Viernes y al llegar a Guane regresa a Sábalo que es donde descansa y recogerá a todo el personal que resida en los poblados comprendidos en esa ruta, constituyendo más significativo aún porque servirá de apoyo a la transportación rural del territorio desde Guane hasta Sábalo. Para reservar pasaje deben llamar al 52409170 en cualquier horario, quien los atenderá se nombra Israel Ramírez, el precio está comprendido de 100 pesos hasta Vueltabajo y 200 a la Habana, sumando un total de 300, siendo ida y vuelta 600.

Necesitamos de la colaboración de los que consuman esta información para que nos ayuden a divulgarlo como en otras ocasiones en las comunidades, porque no todos tienen acceso a la información de igual forma o puede darse el caso que no puedan interpretar la noticia de la misma manera, pero si humana y solidariamente podemos conversar con conocidos, familiares, vecinos y amigos, la podremos difundir en la menor brevedad posible.

Desde el (Cam) les deseamos que tengan un buen día, le agradecemos de antemano por dedicarnos su tiempo y contribuir con nuestro órgano, aprovechando la oportunidad para enfatizar que esten seguros que desde el Cam somos responsables y trabajamos en aras de generar más bienes y servicios a la población a la cual nos debemos.

Si desea consultar la publicación sobre el otro Ómnibus que ya está prestando servicio puede acceder a ella siguiendo este link:

□□

<https://www.cuyaguani.gob.cu/es/actualidad/noticias/7674-nuevas-precisiones-sobre-la-guagua-arrendada-en-guane-con-destino-a-la-capital>